

FÊTE DE LA SPIRULINE : DÉCOUVREZ LA FERME DE SAINT-CHRISTOL

Pour la 1^{re} édition de la fête nationale de la spiruline prévue les 24 et 25 septembre, la ferme Arc-en-ciel, située à Saint-Christol-lez-Alès, ouvre ses portes au public. Dégustations et animations pour petits et grands sont au programme.

C'est une première. Les 24 et 25 septembre, la spiruline, végétal aquatique aux nombreux effets, sera célébrée dans toute la France. Les producteurs adhérents à la Fédération des spiruliniers de France ouvriront leurs portes et organiseront diverses animations. La ferme Arc-en-ciel, située à Saint-Christol-lez-Alès, ne fait pas exception. Franck et Emilie Rousselou vous accueilleront de 10h à 12h et de 14h à 19h pour vous faire découvrir l'exploitation. Visites guidées (30 minutes), dégustations de produits, activités de plein air (bowling et disque-golf) pour petits et grands rythmeront ce week-end. L'occasion d'en apprendre davantage sur cette algue présente sur Terre depuis 3,5 milliards d'années.

- Les 24 et 25 septembre, de 10h à 12h et de 14h à 19h

Ferme Arc-en-ciel

Adresse

Quartier de Boujac,
50 rue du Ruisseau,
30380 Saint-Christol-lez-Alès

Téléphone

06 95 00 27 38